

**MENSAJE A LA NACIÓN  
SR. ANTONIO ELIAS SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO  
MIÉRCOLES, 27 DE SEPTIEMBRE DE 2006**

**EMBARGADO HASTA SU PRONUNCIAMIENTO A LAS 8:00 P.M.**

QUERIDOS HERMANAS Y HERMANOS SALVADOREÑOS, ME DIRIJO A USTEDES PARA INFORMARLES QUE MAÑANA PRESENTAREMOS ANTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA EL PROYECTO DEL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN PARA EL AÑO 2007.

EL DOCUMENTO CONTEMPLA TODOS LOS GASTOS DEL ESTADO PARA EL PRÓXIMO AÑO Y NOS PERMITIRÁ COMO GOBIERNO EDIFICAR OBRAS Y PRESTAR SERVICIOS A TODA LA POBLACIÓN DURANTE EL PRÓXIMO AÑO.

ESTA SEMANA, EL CONSEJO DE MINISTROS, AUTORIZÓ EL PROYECTO DE PRESUPUESTO CON ÉNFASIS EN EL AHORRO Y EN LA AUSTERIDAD.

ESTAMOS PROYECTANDO UN PRESUPUESTO DE DOS MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y CUATRO MILLONES DE DÓLARES, Y EN LAS PRÓXIMAS HORAS, HAREMOS ENTREGA DEL PROYECTO PARA QUE TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA INICIEN SU DISCUSIÓN Y LOS 84 DIPUTADOS VOTEN PARA SU APROBACIÓN.

LA PRIMERA BUENA NOTICIA QUE QUIERO DARLES CON RESPECTO AL PRESUPUESTO ES QUE EL MONTO TOTAL PARA EL 2007, ES MENOR QUE EL DEL 2006, PUES TIENE SUSTANCIALES REDUCCIONES EN LOS GASTOS.

ESTAMOS MANTENIENDO ALTOS LOS NIVELES DE INVERSIÓN EN OBRAS SOCIALES, SON 475 MILLONES EN INVERSIÓN QUE NO SOLAMENTE LLEVARAN BIENESTAR AL CIUDADANO, SINO QUE FOMENTARÁN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL PAÍS Y LA GENERACIÓN DE EMPLEOS.

LA OTRA BUENA NOTICIA ES QUE EL PRESUPUESTO ESTÁ EQUILIBRADO Y QUE POR PRIMERA VEZ EN VARIOS AÑOS, NO



ESTAREMOS EMITIENDO DEUDA EN FORMA DE BONOS PARA FINANCIAR UNA PARTE DE LOS GASTOS DEL PAÍS.

TODOS LOS FONDOS QUE PROYECTAMOS INVERTIR EN ESCUELAS, EN PERSONAL MÉDICO, EN POLICÍAS Y EN LAS CARRETERAS EN EL 2007, VAN A SALIR DE NUESTROS PROPIOS INGRESOS, DE LO QUE EL GOBIERNO RECAUDA A TRAVÉS DE LOS APORTES QUE HACEMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE PAGAMOS IMPUESTOS Y DE LOS FINANCIAMIENTOS QUE ESTAN EN EJECUCIÓN.

ESTE AÑO ESTAMOS PRESENTANDO UN PRESUPUESTO SIN DEFICIT. ESTO GRACIAS A LA INICIATIVA RESPONSABLE DE NUESTRO GOBIERNO DE IMPULSAR LA CREACIÓN DEL FIDEICOMISO ESPECIAL PARA EL PAGO DE LAS PENSIONES, Y GRACIAS A QUE HEMOS MEJORADO LA RECAUDACIÓN FISCAL POR CASI 300 MILLONES DE DÓLARES.

SIEMPRE EN UN MARCO DE AUSTERIDAD, EL PRESUPUESTO SIGUE PRIVILEGIANDO LO SOCIAL. SE CONTEMPLAN FUERTES APUESTAS EN SALUD, RED SOLIDARIA, EDUCACIÓN, FOSALUD, PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL, MEDIO AMBIENTE Y EN OBRAS PÚBLICAS.

POR EJEMPLO, EN EL PRESUPUESTO DEL AÑO 2007, ESTAMOS CONSIDERANDO UN AUMENTO PARA LA POLICÍA DE 21 MILLONES DE DÓLARES, DADO NUESTRO COMPROMISO DE COMBATIR DE MANERA FRONTAL A LA DELINCUENCIA. EN ESTE MONTO SE INCLUYE LA CREACIÓN DEL ESCALAFÓN POLICIAL QUE COMPENSARÁ DE MEJOR MANERA, EL ESFUERZO DE LOS AGENTES COMPROMETIDOS CON LA SEGURIDAD PÚBLICA, Y REFORZARA OTRAS AREAS COMO LA INVESTIGACION DE LOS DELITOS. LA APUESTA DEL GOBIERNO ES PARA COMBATIR LA DELINCUENCIA Y VAMOS A RESPALDAR A LA POLICÍA.

PARA CUMPLIR NUESTRO COMPROMISO DE COMBATIR FRONTALMENTE LA EXTREMA POBREZA, RED SOLIDARIA CONTARA CON UNA INYECCIÓN DE 14 MILLONES DE DÓLARES, LO QUE LE PERMITIRÁ LLEGAR A MÁS DE 12 MUNICIPIOS ADICIONALES, AMPLIANDO SU COBERTURA A UN TOTAL DE 44 MUNICIPIOS.

SE TRATA DE LLEVAR OPORTUNIDADES DE EDUCACIÓN, SALUD Y DESARROLLO A LAS FAMILIAS QUE MÁS LO NECESITAN.



FOSALUD CONTARÁ CON 20 MILLONES DE DÓLARES, PARA SEGUIR LLEVANDO ATENCIÓN MÉDICA A LA POBLACIÓN, A TRAVÉS DE LAS UNIDADES DE SALUD QUE ATIENDEN LAS 24 HORAS DEL DÍA, ALGUNAS LOS FINES DE SEMANA Y LOS DÍAS FESTIVOS, DURANTE TODO EL AÑO.

TAMBIÉN ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE EN ESTE PRESUPUESTO ESTÁN FINANCIADAS LAS ACTIVIDADES QUE LOS HOSPITALES NACIONALES DEL PAÍS DEBEN CUBRIR Y QUE ANTES SE SUFRAGABAN A TRAVÉS DE LAS CUOTAS VOLUNTARIAS QUE PAGABAN LOS PACIENTES, Y ESTAS CUOTAS HAN QUEDADO DEFINITIVAMENTE ELIMINADAS. NADIE DEBE DEJAR DE SER ATENDIDO POR NO PAGAR UNA CUOTA VOLUNTARIA.

EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN, ESTAMOS HACIENDO UN GRAN ESFUERZO POR SUFRAGAR CON FONDOS DEL PRESUPUESTO LAS ACTIVIDADES DEL PLAN 20 21 QUE SE FINANCIAN CON PRÉSTAMOS.

AQUÍ ME REFIERO, POR EJEMPLO, A LA AMPLIACIÓN DE LA COBERTURA DEL PROGRAMA "EDUCAME", AL SALARIO DE LOS ENCARGADOS DE LOS 300 LABORATORIOS DE INFORMÁTICA, Y AL PAGO DEL ESCALAFÓN DE LOS OCHO MIL MAESTROS DEL PROGRAMA EDUCO, ENTRE OTROS.

ESTAMOS CUMPLIENDO NUESTRA PROMESA DE HONRAR EL PAGO DE LAS PENSIONES GENERADAS POR EL ANTIGUO SISTEMA. ADEMÁS, Y ESTA ES UNA BUENA NOTICIA, ESTAMOS INCREMENTANDO EN UN CINCO POR CIENTO LAS PENSIONES DE QUIENES RECIBEN HASTA 300 DÓLARES MENSUALES A PARTIR DE ENERO DEL AÑO 2007.

NUESTRO GOBIERNO RESPONSABLE Y CON SENTIDO HUMANO, TE ESTÁ DANDO LA CERTEZA, LA SEGURIDAD, AMIGO PENSIONADO, QUE CONTINUARAS RECIBIENDO EL PAGO MENSUAL DE TU PENSIÓN.

OTROS RUBROS ESPECÍFICOS A LOS QUE VAMOS A APOSTARLE CON EL PRESUPUESTO SON EL DE AGRICULTURA, QUE CONTINUARA CON EL



PROGRAMA DE ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA Y FERTILIZANTES, ASI COMO EL TURISMO, LA POLÍTICA INDUSTRIAL Y OTROS, LOS CUALES SE HAN CONVERTIDO EN RUBROS QUE ESTÁN GENERANDO DINAMISMO AL CRECIMIENTO ECONÓMICO.

NUESTRO COMPROMISO CON EL DESARROLLO DE TODAS LAS MUNICIPALIDADES. SIGUE LATENTE A TRAVÉS DEL FODES.

QUIERO DECIRLES QUE SIN AUMENTAR EL PORCENTAJE QUE TIENEN DENTRO DEL PRESUPUESTO DE LA NACIÓN, LAS ALCALDÍAS DEL PAÍS RECIBIRÁN 22 MILLONES DE DÓLARES MÁS QUE EN EL AÑO 2006, PARA QUE TU ALCALDE PUEDA EJECUTAR OBRAS EN BENEFICIO SOCIAL DE LA COMUNIDAD DONDE VIVES.

CON ESTOS FONDOS ENTREGADOS DESDE EL EJECUTIVO, DESDE LA PRESIDENCIA, MANTENEMOS NUESTRA PROMESA DE SER UN GOBIERNO CONCERTADOR, QUE TRABAJA CON TODOS SIN DISTINCIÓN DE COLORES PARTIDARIOS, ABIERTOS A TRABAJAR CON TODAS LAS ALCALDÍAS DEL PAÍS.

HORAS ANTES DE PRESENTAR EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN, CREO QUE COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA TENGO DOS OBLIGACIONES FUNDAMENTALES: NÚMERO UNO, ES INFORMAR A TODOS LOS CIUDADANOS SOBRE EL ESPÍRITU RESPONSABLE Y AUSTERO DEL PRESUPUESTO; Y NÚMERO DOS, ES PEDIRLE A LOS 84 DIPUTADOS QUE INICIEN SU ANÁLISIS A CONCIENCIA Y PROCEDAN ASÍ A UNA RÁPIDA APROBACIÓN.

CUANTO MÁS RÁPIDO SE APRUEBA EL PRESUPUESTO, MÁS BENEFICIOSO ES PARA EL CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA NACIONAL. POR SUPUESTO QUE CUANDO SE APRUEBA RÁPIDO, LA INVERSIÓN DEL GOBIERNO SE DA INMEDIATAMENTE. LOS ATRASOS EN LA APROBACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS DE LOS ÚLTIMOS AÑOS, NOS HAN HECHO MUCHO DAÑO COMO PAÍS, Y PEDIMOS QUE ESTE AÑO NO SE REPITA ESTA SITUACIÓN.

HAGO UN LLAMADO A LA RESPONSABILIDAD DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, PARA QUE ESTUDIE Y ANALICE EL PRESUPUESTO, Y QUE EN UN ESPÍRITU CONSTRUCTIVO DE NACIÓN, LO APRUEBE EN LAS PRÓXIMAS SEMANAS PARA PODER FAVORECER A LOS SALVADOREÑOS,



LA ECONOMÍA NACIONAL Y LOS SERVICIOS QUE EL GOBIERNO CENTRAL LE PRESTA A LA POBLACIÓN.

HERMANOS Y HERMANAS SALVADOREÑOS, ESTAMOS PRESENTANDO UN PRESUPUESTO EQUILIBRADO, SIN DEUDA, QUE SE COMPROMETE CON EL AHORRO Y CON LA AUSTERIDAD, Y ADEMÁS SIGUE APOSTANDO A LAS PRIORIDADES SOCIALES Y AL COMBATE A LA DELINCUENCIA.

POR SUPUESTO QUE LA INVERSIÓN EN OBRAS DE BENEFICIO SOCIAL, SERÍA MAYOR SI LOS DIPUTADOS HACEN SUYO EL ENTENDIMIENTO Y LA CONCERTACIÓN APROBANDO LOS PRÉSTAMOS QUE TENEMOS PENDIENTES. DICHS PRESTAMOS SERVIRAN PARA REFORZAR NUESTRO PROGRAMA RED SOLIDARIA, PARA LA RED DE CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS, OTRO PARA EL PROGRAMA DE COMPUTACIÓN EN LAS ESCUELAS CONOCIDO COMO "CONECTATE" Y UNO MÁS PARA LA UNIVERSIDAD DE EL SALVADOR.

NUESTRO PAIS LO MERECE.

ESPERAMOS QUE LOS HONORABLES DIPUTADOS LO ANALICEN CON CELERIDAD, QUE DEN SUS VOTOS Y LE HAGAN JUSTICIA A NUESTRA QUERIDA NACIÓN. ESTOS SON, PRECISAMENTE, LOS MOMENTOS EN QUE SE PUEDE HACER PATRIA, JUNTO AL EJECUTIVO DESDE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, Y DEMOSTRARLE A LOS SALVADOREÑOS QUE QUEREMOS MANTENER UN CRECIMIENTO SOSTENIDO PARA NUESTRA ECONOMÍA NACIONAL Y APOYAR A LA GENTE CON EL PRESUPUESTO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN. QUE DIOS BENDIGA A LOS SALVADOREÑOS Y QUE DIOS BENDIGA A NUESTRA TIERRA CUSCATLECA.

